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Abstract (en)
[origin: US5522099A] A wash water draining device for washing patients in bed has a mattress base, which is formed, for example, by inflatable
chambers and is disposed underneath a waterproof bed mattress and slopes the bed mattress from the sides to the center and from the head end
to the foot end. A waterproof mattress pad is placed over the mattress and a mattress compressing device is attached centrally to the foot end of
the mattress such that a drainage socket of the waterproof mattress pad can be embedded into the resulting and stabilized depression of the bed
mattress.

Abstract (de)
Eine Waschwasserabfließvorrichtung für Patientenwaschungen im Bett hat eine Matratzenunterlage, welche beispielsweise aus
aufblasbaren Kammern (K) gebildet und unterhalb einer herkömmlichen Bettmatratze (BM) anzuordnen ist und diese von den Seiten
zur Mitte hin und vom Kopfteil zum Fußende hin schräg stellt. Weiterhin ist eine wasserundurchlässige Matratzenauflage (MA) und eine
Matratzenzusammenpreßvorrichtung (MPV) vorgesehen, die am Fußende der herkömmlichen Bettmatratze (BM) mittig so angebracht wird, daß ein
Abflußstutzen der wasserundurchlässigen Matratzenauflage (MA) in die so erzeugte und stabilisierte Vertiefung der Bettmatratze (BM) eingelegt
werden kann. <IMAGE>
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